
 

 

 

Protokoll 
 
über die 25. Sitzung der Gemeindevertretung am Montag, den 26. Juni 2017 um 19:30 Uhr  

im Sitzungszimmer der Gemeinde Übersaxen 

 

Anwesend: 

Gemeindevertreter: Rainer Duelli    Dorfliste 

 Renate Dünser    Dorfliste 

Konrad Scherrer      Dorfliste 

Erich Pfitscher       Dorfliste 

    Bernhard Duelli      Dorfliste 

Matthias Fritsch      Dorfliste       

    Andreas Rietzler      Dorfliste    

    Manfred Vogt      Freiheitliche u. unabhängige Liste 

Harald Reiter Freiheitliche u. unabhängige Liste 

Günter Muhr Freiheitliche u. unabhängige Liste 

Entschuldigt: Markus Pfitscher Dorfliste 

Peter Breuß Dorfliste 

 

Fragestunde:  keine Fragen 

 
Bürgermeister Rainer Duelli stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß 

erfolgt ist und es keinen Einwand betreffend der Tagesordnung gibt. 

 

 
Tagesordnung 

 

 

P.1. Einlauf und Berichte 

P.2. Sportplatz Übersaxen – Ergebnis Ausschreibung - Vergabe 

P.3. Genehmigung des letzten Protokolls 

P.4.  Allfälliges 

 

 

P.1.  Einlauf und Berichte 

 

o Baustelle Baschggasse 

Mit den Bauarbeiten wurde bereits begonnen. Schwierigkeiten gibt es mit der Fa. 

Telekom.  

 

o Gasthaus Krone 

Manfred Vogt berichtet über das LEADER-Projekt: 

Hr. J. Heerburger macht ein Vorprojekt. Nachher wird gemeinsam das Leader-Projekt 

ausgearbeitet. Ein Angebot für die Terrasse wird bis zur nächsten Sitzung eingeholt.  

Auch der Verein Dörfliche Nahversorgung befasst sich mit dem Thema 

„Gasthaussterben“. Hier sind einige Gemeinden involviert. 

Die Pächter vermieten mehr als die renovierten 4 Zimmer. Die anderen Zimmer sind 

jedoch nicht entsprechend. 
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o Am 27. Juni 2017 ist Gemeindeverband-Vorstandssitzung betreffend Landbus. 

Es sollte der Anschluss Linie 70 an Linie 66 am Abend geprüft werden. 

 

o Am 27. Juni 2017 ist die Generalversammlung des Konsumvereins reg. Gen. mbH. 

 

o Ein Elektroauto kostet € 19.700,-- / Förderung mind. 4.500,-- 

Dieses Projekt wird noch hinausgeschoben, zumal auch fraglich ist, ob viel Interesse 

bestünde. 

 

o Der Termin mit Hr. Baldauf betreffend gemeinnützige Wohnungen würde erst im 

September stattfinden. Günter Muhr bittet Hr. Amann um eine Vorstellung. 

 

 

P.2. Sportplatz Übersaxen – Ergebnis Ausschreibung – Vergabe 

  

BM Ing. Oliver Mock von der Fa. Tschabrun Ingenieur GmbH erläutert die 

Ausschreibung der Baumeisterarbeiten. Es wurden 12 Firmen eingeladen und  

5 Angebote sind abgegeben worden. Bestbieter ist Wilhelm + Mayer Bau GmbH mit 

€ 703.000,--. Dieser Betrag ist um einiges höher als ursprünglich von Hr. Strieder 

geschätzt. 

Der BM Rainer Duelli berichtet über die Verhandlungen mit der Landesregierung 

betreffend Förderungen. Es wurden ca. 50% Förderungen zugesagt. 

 

Es wird über die Höhe der Kosten und über Einbindung des Fußballclubs diskutiert.  

Die Vergabe wird bis zur nächsten GV-Sitzung vertagt. 

Bis dahin sollen noch einige Punkte abgeklärt werden: 

- Mit dem Fußballclub muss ein Gespräch geführt werden 

- Was für eine Auswirkung auf andere Projekte (mittelfristiger Finanzplan) hat diese 

Investition? Nachfrage bei der Finanzverwaltung. 

- Was für eine Bedeutung hätte die Bewirtung durch die Gemeinde (Finanzamt – 

Vorsteuer)? 

 

 

P. 3. Genehmigung des letzten Protokolls 

 

Der Vorsitzende stellt fest, dass keine Einwendungen zur Verhandlungsschrift über 

die Sitzung der Gemeindevertretung vom 29.05.2017 eingebracht wurden.  

 

Das Protokoll wird genehmigt. 

 

 

P.4. Allfälliges 

 

o Für das Natura 2000 Gebiet ist kein Vertreter der Landwirte bestellt worden. 

Nächste Woche findet ein Gespräch mit Hr. Beiser statt. 

o FW-Atemschutzgeräte 

Nachfrage beim FW-Verband hat ergeben, dass keine Ausschreibung notwendig 

ist, da die Preise einheitlich sind. Die Preise sind gem. vorgelegtem Angebot. 

o Die Homepageschulung wird demnächst sein. 

o Für einen Termin betreffend Zwischenbilanz mit Hr. Swozilek gibt es eine Doodle-

Umfrage. 

o Es wird angeregt, betreffend Sportplatz-Projekt die Bevölkerung zu informieren, 

auch im Hinblick auf Gebühren. Diese sollten kostendeckend bleiben. 
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o Der Bürgermeister Rainer Duelli bedankt sich für die Feierlichkeit anlässlich seines  

25-jährigen Bürgermeister-Jubiläums. 

o Die nächste Gemeindevertretungssitzung ist voraussichtlich am 17. Juli 2017 

 
  

Der Bürgermeister schließt die Sitzung um 21:05 Uhr. 

 

Der Bürgermeister :    Die Schriftführerin: 

Rainer Duelli     Irmgard Fritsch 


